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（１）上平中学校の近況について 

（２）学校運営上の課題について 
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況について 

  

 

（２）学校運営上の課

題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今年度のいじめ認知が１０月末で１０件ということだ

ったが、そのいじめが原因で不登校になっている生徒はい

ないか。 

 →今のところいない。 

〇体育祭を一学期にする方向で検討しているとのことだ

が、修学旅行は変わらないか。 

 →毎年、少しずつ変わるが、一学期で変わりは無い。 

〇体育祭を一学期にした場合、一年生のなじみ具合はどう

か。 

 →学校総合体育大会との兼ね合いが難しいが、体育祭を

通して人間関係を作るという形でもよいかと考えて

いる。 

〇今年は暑すぎたので、その時期をずらすのは良いと思

う。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）学校評価につい

て 

 

 

 

 

 

（４）その他 

〇体育祭については、保護者と生徒の意見を聞いて検討し

てもらうと良いと思う。 

→アンケートの意見を見ると、１０月の開催が一番多い

が、暑さを避けるという点では５月頃でも良いという

意見が目立った。 

〇体育祭の日は、教育委員会で決まっているのかと思って

いたが、ちがうのか。 

 →今年度から、各学校で決められるようになった。 

〇今年度の日程では、二学期に行事が集中しすぎていて、

教員にも生徒にも負担が大きいということを考えると、

一学期に体育祭を行うことは、良いのではないか。 

〇昨年度、保護者・生徒・教職員それぞれの質問項目の視

点をそろえたのは分かりやすい。 

〇記名については、規定はあるか。相談がある方は、記名

してもらう形でも良いかもしれない。 

 →とくに無い。検討する。 

〇自由記述欄もあった方がよいのではないか。 

 →検討する。 

〇制服の変更について、進捗状況はどうか。 

 →デザインが決まり、小学校にもパンフレットを送付し

ている。採寸についても業者から小学校に送付する。ま

た、本日の上中祭の中でも、生徒会が新制服の発表会の

ようなことを行う。 

〇他に何か課題等はあるか。 

 →登下校時の交通マナーについて、近隣からお声をいた

だくことがしばしばあった。可能な範囲で登下校の指導

をしているが、勤務時間の関係もあり苦慮している。上

平中学校区の生徒指導連絡協議会でも、協力を呼びかけ

ていく。 

 


